

Delito Burger Club: cuando una hamburguesa se convierte en toda una experiencia

28/02/2025



¿Sabes esa sensación cuando el destino te pone todas las piezas delante, pero tienes que ser tú quien las junte? Así nació Delito Burger Club, la hamburguesería que está revolucionando Elda y que ahora aspira a conquistar el título en el quinto Campeonato de España de Hamburguesas.

Todo comenzó cuando Alfonso García, un amante de las hamburguesas y profesor de educación física de Castellón, decidió dar un giro a su vida con un objetivo claro: crear la mejor hamburguesa de España. El destino hizo que viniera a vivir a Elda donde conoció a Pedro

Martínez, quien compartía la misma ambición, ya que creció siguiendo los pasos de su padre, propietario de la carnicería Ganivet.

Después de innumerables pruebas y perfeccionamientos, lograron alcanzar un nivel de calidad que superó las expectativas. Fue en ese momento cuando decidieron iniciar el proyecto con un sueño compartido: crear una experiencia gastronómica tan irresistible que te llevara a cometer "delitos".

Así nació Delito Burger Club, un lugar en el que no hay

clientes, solo cómplices, y donde cada hamburguesa es el resultado de un cuidadoso proceso de selección de ingredientes y elaboración, buscando la excelencia en cada bocado.

Este año, han llevado su pasión a un nuevo nivel con "La Pecado", su propuesta para el Campeonato de España. Se trata de una hamburguesa que desafía lo convencional: carne madurada 45 días para un sabor intenso y profundo, combinada con una sorprendente crema de turrón. A esto se suma queso curado para potenciar la intensidad, bacon crujiente que aporta textura, y una mayonesa de nueces que envuelve todos los sabores. El toque final lo ponen unos brotes tiernos, equilibrando el conjunto con frescura.



La hamburguesería está en la calle Pi y Margal, 4, de Elda

"No es solo una hamburguesa, es una experiencia.

Queremos que la gente se atreva a probar algo diferente y que se deje seducir por su combinación de sabores únicos", explican Alfonso y Pedro. La Pecado no solo juega con los sentidos, sino que redefine lo que significa disfrutar de una hamburguesa gourmet.

Si quieres vivir esta experiencia única, puedes visitar Delito Burger Club en la Calle Pi y Margall, 4, en Elda. Además, ofrecemos el servicio de entrega a domicilio para que puedas disfrutar de nuestras hamburguesas en casa.

Para más información, puedes llamar al 688 795 552.

¿Te atreves a ser parte de la historia de Delito Burger Club?



Cada noche decenas de personas acuden a disfrutar de sus platos